

Cambiaron las esferas del reloj, las manillas funcionaron y se oyeron las campanadas; unos días antes de fiestas se volvió a estropear. Han puesto barandillas por la calle de la Iglesia y bancos en la Alameda.

Unos camiones enormes traían los componentes de los molinos de energía eólica para ser montados en nuestro término. Al girar la vista por el horizonte vemos unos testigos gigantescos. Hasta el mes de julio tuvimos más de cien obreros trabajando en el parque eólico. Los bares han dado muchas comidas y camas (Se alojaban donde podían). Al ser muchos trabajadores, se creó el Hostal Miguel en la confluencia de la calle Real con la de la Subida a la Iglesia. La Fonda ha estado cerrada casi todos los días después de cenar.

El cementerio ha estado limpio todo el verano.

Hemos tenido algunos accidentes de coche este verano de camino a fiestas de pueblos. Sin daños personales, afortunadamente. Nos gustaría recordar a todos que cada vez hay más coches en las carreteras, sobre todo en días de fiesta, y que "para una buena diversión, el copiloto ha de llamarse... precaución". ¡Qué bien nos ha quedado, eh?!

Lo que conocíamos antes por "Las novenas de fumar" podríamos decir que ya no existen. La guerra al tabaco y las costumbres que cambian han hecho posible que no se oliera a sielva al entrar en el recinto de la Ermita.

El 14 de septiembre, Juan, el de la Cafetería Marcos, lidió en su pueblo, Arcos, un novillo, como ya hiciera el año pasado, pero este año el novillo no tenía ni un pase y no se pudo lucir como hubiese querido. Bajaron algunos aficionados de Maranchón a verlo.

La fiesta del día 8 nos dicen que estuvo muy bien. Como amenazaba lluvia se hizo en el local de la Asociación, hubo paella popular para todos y luego baile con un trío que gustó mucho a todos, el Ayuntamiento puso barra libre y creo que la abundancia de consumo de cubatas alegró mucho la fiesta. La asistencia fue multitudinaria, ya veis que da buen resultado el dar las cosas gratis, no faltan clientes, je je.

En el Cristo, a pesar de que hacía buen día, no hubo mucha gente en la dehesilla; aunque el monte bajo estaba achicharrado, los robles altos



Taller de pintura en el Centro Social

estaban verdes y no se percibía la sensación de zona catastrófica. Se comió bien como es costumbre, se cantaron jotas y un montón de cosas y al anochecer la Asociación Cultural de Ciruelos preparó unas migas servidas por una empresa de catering para todo el mundo, además llevó una charanga que aunque no estuvo tocando mucho rato animó bastante el baile. Según hemos oído todo lo pagó la Asociación, ya que el Ayuntamiento no estaba para fiestas. A pesar de todo se tomaron los cubatas de rigor y todos pasamos el día con la alegría y humor característicos de este señalado día.

En agosto se recogieron fotos antiguas para ir formando un álbum del pueblo. Podéis seguir mandando fotos por e-mail a "atancesanz@yahoo.com" o al de Pascual. A ver si pronto podemos publicarlo.

Os anunciamos el nacimiento de dos nuevos chumadros: Sergio Atance Cendejas, el 19 de junio en Zaragoza, y Guillermo Moreno Monzón, el 11 de julio en Madrid. ¡Enhorabuena a las familias!



Guillermo.

Y sin más, os deseamos un buen trimestre. Que vayáis por el pueblo lo más que podáis y que se os vea el pelo por Navidad, que aunque hace pasmo, se está mucho bien. Hasta otra, alhajas.

El próximo boletín se cerrará el 10 de enero. No os retraséis ¡Ánimo!



Recordamos que debéis mandar vuestros artículos a:
Pascual Sacristán
C/. Dr. Barraquer, 10. Sobreático 2.º
08860 Castelldefels (Barcelona)
Fax: 93 636 30 67 • e-mail: psacrist@xtec.net



NOTA

Los cambios de dirección, nº de cuenta o bajas, comunicadlos a Tomás Buiza

Avda. Manzanares 14, 7º A
tbuiza@inves.es
28011 MADRID